Fraternité de proximité

Une fraternité, c'est une dizaine de personnes qui se retrouvent au nom du Seigneur pour :

- Echanger en partageant un moment de convivialité,
- Recevoir la Parole de Dieu,
- Prier ensemble.

Chacun est accueillant et attentif aux besoins des uns et des autres. Nous portons chacun des membres dans la prière.

Lors de ce temps de rencontre mensuel, nous nous posons deux questions :

Comment ai-je perçu la présence de Dieu depuis la dernière fois ?

Quel pas puis-je faire pour me rapprocher de Lui?

Où?

Au domicile d'un membre de la Fraternité.

Qui?

Toute personne en recherche de Dieu et désirant avancer vers Lui, avec d'autres.

Comment?

Un engagement de deux heures une fois par mois, de septembre à juin.

Par exemple, un soir de semaine de 20h15 à 22h15.

Contact: Géraldine ALEX - 06 61 90 96 11